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会長  挨拶

こんにちは
今年度最後の月となりました。各委員長からも報告書が提出されていよいよ集大成になりま
す。
さて、先週は納会ゴルフコンペでした。参加されました皆さんお疲れ様でした。
納会ゴルフと言いますと思い出すことがあります。「みしまトイレ立てこもり事件」、この話は一
年前の就任の挨拶でいつかしますと言っていたことですが、私がゴルフを始めたのが55歳
です。きっかけはもちろんロータリーもありますが、当時、女性経営者の会という組織団体が
ありまして、町子ちゃんとはそこで出会っています。今はもう二人共に退会していますが、そ
こで何度もゴルフに誘われまして、その都度ゴルフやってないことを伝えると、ある10歳年上
の先輩に「ゴルフは60歳になっても70歳になっても出来るから今からでもやりなさい」と言わ
れて、半年間位レッスンを受けて、初ラウンドが当クラブの納会ゴルフコンペでした。場所は
「琵琶池ゴルフ倶楽部」、皆でマイクロバスに乗って、鈴木和也プロにゴルフのルールやマ
ナ－をバスの中で教えていただきラウンドは石川先生と谷原さんと和也さんと一緒でした。た
だただ一生懸命迷惑を掛けないように必死ながらも楽しくラウンドさせていただきました。帰り
のマイクロバスの中では、軽く宴会的なお酒をいただきながら鹿沼にもどりまして、何時もの
ように表彰式と懇親会を「みしまさん」で行います。お酒はいつもと同じくらい飲んだつもりで
したが、多分後半に同級生の篠原浩君と飲んだ日本酒でやられたのだと思います。
誰かが「代行車の人」と言われて「は～い」と手を挙げた瞬間に「クラッ」として急に酔いが
回って自分の身体のコントロールが出来なくなり、慌ててトイレに駆け込みました。もう動けま
せん、私、主人を亡くしてから酔っぱらって人に迷惑掛けないようにする、って心にしっかりと
決めていましたので、自分が情けなくなって、動くと頭がぐるぐるして目が回り気持ちが悪くな
ります。そこで思ったのが、「よし今日はこのままここに泊まる」ことでした。女将さんが設楽さ
ん大丈夫ですか？と声をかけて下さり、「すいませんが今日はここに泊まらせて下さい」とお
願いしました。何度も来るので何度も真剣にお願いしました。と言う本当の話です。それから
どうなったのか？知っている人は知っていると思いますが、何かの機会に話したいと思いま
す。そのことで皆さんに言われたことは「ロータリーのメンバーに心を許したってことでしょう」
確かに一気に打ち解け、例会に出席して居心地が良くなったきっかけになったと思います。
これからも日本酒には気を付けたいと思います。思い出の一つでございました。　以上



6月のロータリーレートは、157/＄です。

『知って下さい私のこと』
亀山 弘晃会員

マイクで乾杯？

宇高の校庭に
JR日光線が通っていた

会員  卓話

幹事 会務報告



知ってくださいわたしのこと 亀山　弘晃　（かめやま　ひろあき）
昭和４０年（１９６５年）１２月１５日生まれ　５８歳　当時自宅　鹿沼市泉町（今は武子）
      祖父、父、母、妹２人（２つ下と１６下）
祖父実家：板荷　曾祖父・亀山芳次郎　作新学院の前身（下野英学校）創立者３名の１人
祖父（次男）　戦前に早稲田大学前で文房具屋を営む　今後調査予定

S45 いずみ幼稚園 ５歳でエレクトーンを習う　各種のコンクールに出場・・・
   洗面所手洗いに小便　砂場に落とし穴　いたずら小僧
   百科事典を絵本替わりに　特に地図（色がカラフルだから）
   県庁所在地全部言えました ませたガキ
S47 鹿沼市立北小学校 得意科目　算数・地理・音楽 苦手科目　体育・図工
  ６年生の昭和５２年５月３日（火）に　類焼火災に遭う　（付近１０世帯全焼）
  火事の後　転々として泉町の別の場所に住む
（現在はいずみ幼稚園の駐車場　亡くなった飼い犬が下に眠っています）
S53 鹿沼市立西中学校 柔道部に入部で体も成長
 入学時　164cm66kg　　2年　175cm65kg　　3年　182cm75kg 　（現在185cm体重　増大）
 高校を選ぶ際の父の助言「行けるところでなく行きたいところへ！」
背中を押され合格率６０%の宇高を挑戦し合格（父は家計の事情で行けなかった）
S56 栃木県立宇都宮高校 西中より１人鹿沼は他に　東中・北中・北犬飼より各１人
 Ｓ55に行われた栃の葉国体で柔道の強化に携わった「吉田先生」が赴任
 柔道部に入部・・・・せずに野球部へ
  長い練習時間　1年生はまともに野球をやらせてもらえない
  毎週日曜は練習試合で休みなし　１年はほぼ全員試合には出られず
  1年人数　4月25人　→　11月９人　２年生大量退部７人→２人
秋からなぜかピッチャー練習　走るだけ＆冬はボールも使わない。つまらん。
 2年4月より柔道部へ（吉田先生よりの何回ともなく強い誘いもあって）
  ４月中旬にいきなり練習試合で大将　相手栃商の120ｋｇに勝利（裏投で技有）
  ２年夏　ベスト８（大将の私のせいで７位敗退　関東大会出場できず）
  ２年秋　ベスト４でシード獲得（シードの足南・宇工に勝利）
  ３年春　60校中４位　関東大会出場（２０年ぶり４回目） （現在は県内20校）
 大学進学は法学部志望 国立なら東北大・北大　と　金沢大の間くらい
    私立なら中央大法学部（法曹界実績）
  10月に上智大学推薦試験で腕試し（早慶は法学部推薦がなかった）
  試験科目　英語（マークシート）・小論文・面接　法律学科倍率１．８倍
  難解な英語試験の流れが読めて？　合格（１１月末）　受験生生活終わる
  親は「上智大学」の存在を知らなかった（マイナーな存在か）
卒業アルバム　線路沿いで撮影（線路内自由通行可）今は入れません
（おバカな生徒が何度となく電車を止めたため、通行できないように柵が作られる）
------------------
S59　上智大学法学部法律学科入学、S63　ＮＥＣ（日本電気株式会社）入社
H13　父の逝去に伴い（株）カメヤマ機工に入社 　　　についてはまた機会があれば
------------------
H17.4(2005)　鹿沼東ロータリークラブ　入会　出口年度
 R2-3(2020-21） 会長　（アルファ→)デルタ年度（→オミクロン）
　結局やった行事はマルシェ（花と野菜の即売会）だけ
 現在に至ります 会社倒れない限り頑張りますので、よろしくお願いします。

最近の趣味　灯台　（登れる灯台スタンプラリー　達成したら報告します）
　　現在１０灯達成　あと６灯（犬吠埼、潮岬、都井岬、日御碕、残波岬、平安名埼）

最後に 嫌いな食べ物 幼少期　しいたけ・しそ 現在　ちたけうどん（そば）
 しいたけ　みそ汁の中の千切りがペンギンに似ていたから気持ち悪くなった
 しそ　大葉の毛の生えたところが舌触り気持ち悪い　いずれも現在は克服
 ちたけうどん　今も✕　小学生時、朝食べてすぐ嘔吐したことあるトラウマ
 　ちたけだしとカツオ昆布だしが合わさった臭いが気持ち悪い
 　ナスなんか入れるからナス全体が気持ち悪い味・舌触りになる
 　うどんのつけ汁として使うと汁が冷めて油が浮いてさらに気持ち悪さが増す
 　出がらしのちたけ自体は食べると段ボールみたいな食感
真面目に気持ち悪くなってきたので、この辺で卓話は終わります。
ご清聴ありがとうございました。



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

各種表彰・お祝い

☆本人誕生
片浦一幸会員　　６月１０日
前田裕之会員　　６月１２日

☆配偶者誕生
原田　篤会員　寛子様　　６月　１日
大門信吾会員　伊津子様　６月１２日

☆結婚記念日　
石川　仁会員　寿子様　　６月２６日
鈴木和也会員　晴江様　　６月２８日
原田　篤会員　寛子様　　６月　４日
設楽光江会員　　　　　　６月２５日

５月度　月間スマイル大賞

倉澤安行会員
＜作品＞

本日は在籍表彰「１年」ありがとうございました。
まだまだ１年、先輩方の在籍年数には絶対追いつきませんが、
死ぬまでロータリアンでいたいと思います。
頑張りますので引き続き宜しくお願い致します。

＜受賞理由＞
素晴らしいコメントです。
先輩ロータリアンを代表してひと言。
こちらこそよろしくお願い致します。

スマイル　原田　篤委員長

・設楽光江会長　　　
スコア１０３で準優勝びっくりです。
納会ゴルフコンペお疲れ様でした。
いよいよ残すところ１ヶ月となりました。
もう少しお付き合いよろしくお願いします。

・設楽光江会長
結婚記念日お祝
ありがとうございます。

・鈴木和也会員
結婚記念ありがとうございました。

スマイル報告



・出口　敞会員
設楽会長、刀川幹事のすばらしい年度も終わろうとしていますが、
投入する機会がありませんでした。

・尾花一浩会員
下野英学校創立ありがとうございます。
船田元先生に話しておきます。（笑）
柔道もよろしくお願いします。

・前田裕之会員
亀山さん、卓話お疲れ様でした。
卒業アルバムの写真はどこにいますか？右下ですか？
誕生日祝いありがとうございました。

・倉澤安行会員
先週は納会ゴルフに参加させていただきました。
みなさまありがとうございました。お陰様でメンバーにも恵まれ
見事に次回幹事となりました…ハイ！
見目さん優勝おめでとうございました。
次回幹事宜しくお願い致します。

・吉村　繁会員
５月２２日のゴルフコンペの馬の配当金８億円をいただきました。
配当金の一部２億円をスマイルします。

・原田　篤会員
馬券の配当金の一部投入します。

・湯澤真人会員
父の葬儀に際し、設楽会長はじめ会員の皆様に
お気遣いいただき、ありがとうございました。

・刀川貴美子幹事
早退します。

・石川　仁会員
早退

・鈴木和也会員
申し訳ございません。早退致します。

　　

・出席報告　高橋　宏副委員長

89.74%

82.93%

出席率

例会参加率

４１名

39名

４名　赤羽、熊倉、舘野、仲田

会員数

出席計算会員数

メークアップ ３名　見目、安田、若林

欠席者


